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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28.04.2024 
Anwesend waren 36 Vereinsmitglieder aus 28 Gärten 

 

Ort: Vereinshaus der Kleingartenanlage Wochenend Süd,  
Düesbergweg 98, 48153 Münster 

Termin: 
Uhrzeit: 

28.04.2024 
Beginn: 14:00 Uhr    Ende: 15:25 Uhr 

Leitung: 1. Vorsitzender Christian Hund 

Protokollführer: Marcel Krutwage 

Verteiler: Das Protokoll kann am Vereinshaus eingesehen werden. 

 

Hinweis: Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 29.04.2023 muss nach § 7 Abs. 

10 nicht mehr verlesen werden und gilt als genehmigt, wenn innerhalb von 3 Monaten nach der 

Mitgliederversammlung kein Widerspruch erfolgte. Einzulesen im Vereinshaus. 
 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden / Verlesung der Tagesordnung 

Der 1. Vorsitzende Christian Hund begrüßte alle anwesenden Mitglieder, verlas die 

Tagesordnung und stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und mit 

der Einladung zur Versammlung die Tagesordnungspunkte mitgeteilt wurden. Gegen Einladung 

und Form bestanden keine Einwände, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 

Top 2: Lagebericht: 

• Schützenfeste: Die Schützenfeste der Vereine Stadtrand Süd und Hohe Geist waren ein voller 

Erfolg. Die Termine für dieses Jahr wurden bereits direkt mit den Vereinen festgelegt, und wir 

freuen uns auf die Ausrichtung in diesem Jahr. 

• Sommerfest: Das zweitägige Sommerfest im August war ein weiteres Highlight und erfreute sich 

großer Beliebtheit sowohl innerhalb des Vereins als auch bei den benachbarten Vereinen. Solche 

Veranstaltungen sind nur durch ausreichendes Engagement aller Vereinsmitglieder möglich, 

insbesondere bei der Vor- und Nachbereitung der Events. 

• Vorstandsratssitzung: Im November 2023 fand die Vorstandsratssitzung des Stadtverbandes 

bereits zum zweiten Mal in unserem Vereinshaus statt.  Diese ist ein wichtiger Faktor für die 

Außenwirkung unseres Vereins. 

• Interne Veranstaltungen: Events in der Adventszeit sowie die jährliche Winterwanderung 

konnten aufgrund organisatorischer Probleme und des mangelnden Interesses der 

Vereinsmitglieder nicht durchgeführt werden. 

• Veränderungen im Vorstand: Aufgrund von Umstrukturierungen im Vorstand und dem Wegfall 

der Position des "Hauswarts" (zuvor von Jens Doliner besetzt) fehlt es uns seit Ende des letzten 

Jahres an einer oder mehreren Personen, die sich um die Vermietungen des Vereinshauses für 

Veranstaltungen kümmern. Anfragen und Vertragliches werden weiterhin von Helena Becker 

übernommen (Beisitz "Organisation"). Weiteres dazu unter Punkt Verschiedenes. 
 

TOP 3: Geschäftsbericht 2023 

Der Geschäftsbericht wurde vom 1. Kassierer Olaf Kreienbaum verlesen (Bericht liegt vor). 
 

TOP 4: Kassenbericht 2023 
 Der Kassenbericht wurde vom 1. Kassierer Olaf Kreienbaum verlesen (Bericht liegt vor). 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer  
Die Kassenprüferin Susann Caplan und der 2. Kassenprüfer Thomas Drechsler-Neuhaus prüften 
die Kasse/Belege vom 01.01. bis 31.12.2023. Anwesend war auch der 1. Kassierer Olaf 
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Kreienbaum. Alle Belege lagen vollständig vor. Es waren keine Beanstandungen zu finden. Die 
Kassenprüferinnen beantragten daher die Entlastung des Vorstandes. 

 

TOP 6: Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes 
Die Versammlung erteilte dem Vorstand Entlastung. Dieses wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 7: Bericht und Genehmigung des Haushaltsplanes 2024 
Olaf Kreienbaum stellte den Haushaltsplan 2024 vor. Eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ist 
für 2025 nicht vorgesehen. 
Die Mitglieder stimmten einstimmig dem vorgestellten Haushaltsplan 2024 zu. 

 

TOP 8: Wahlen  
8.1 1. Vorsitzende/-r  Wahlvorschlag: Christian Hund 
Christian Hund wurde mit 35 Stimmen und 1 Enthaltung für das Amt des 1. Vorsitzenden 
gewählt und nahm die Wahl an. 
 
8.2 2. Vorsitzende/-r  Wahlvorschlag: Thomas Drechsler-Neuhaus 
Thomas Drechsler-Neuhaus wurde einstimmig für das Amt des 2. Vorsitzenden gewählt und 
nahm die Wahl an. 
 
8.3 Gartenwart   Wahlvorschlag: Jörg Diekmann 
Jörg Diekmann wurde einstimmig für das Amt des Gartenwartes gewählt und nahm die Wahl 
an. 
Dazu haben sich Kirk Thompson, Sylvia Quigley und Jörg Matuszewski bereit erklärt den 
Gartenwart in seinen Tätigkeiten zu unterstützen. 
 
8.4 Kassenprüfer/-innen 
Wahlvorschläge: 
1. Kassenprüferin  Susann Rohdenburg 
2. Kassenprüfer      Maria Youn 
Ersatz Kassenprüferin  Susann Caplan 
Durch die Rotation wurde Maria Youn (zuvor Ersatz-Kassenprüferin) zur 2. Kassenprüferin 
ernannt. Thomas Drechsler-Neuhaus (zuvor 2. Kassenprüfer) wurde aufgrund seiner Wahl zum 
2. Vorsitzenden gemäß der Rotation nicht als 1. Kassenprüfer festgelegt. Susann Rohdenburg 
und Susann Caplan stellten sich für das Amt zur Verfügung. Die Versammlung stimmte 
einstimmig zu. Beide nahmen die Wahl an. 
 

TOP 9: Vorstellung neuer Vereinsmitglieder / Jubiläen / Verstorbene 
 
Neue Mitglieder 

• Garten 18  Oliver Halsband und Nicole Tyrrell 

• Garten 20  Stefanie Dreisilker 

• Garten 23  Thomas Baranowski 

• Garten 24  Christine Veltmann und Karin Glätzer 

• Garten 53  Jörg und Jennifer Diekmann 
 
Jubiläen 

• Garten 31  Karin Hagedorn und Thomas Bruns  10 Jahre 

• Garten 55  Paul und Sonja Wolbeck   10 Jahre 

• Garten 5  Helmut Bolze     20 Jahre 
 
Verstorbene Mitglieder 

• Garten 10  Horst Pankoke 

• Garten 23  Irma Baranowski 

• Garten 24  Horst Glätzer 

• Garten 41  Reinhard Jurick 
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TOP 10: Verschiedenes 

• Thema: Unterstützung bei Vermietungen des Vereinshauses 
Nachdem Jens Doliner beschlossen hat, die Verantwortung für Vermietungen des 
Vereinshauses abzugeben, sucht der Vorstand nach Freiwilligen, die diese Aufgabe 
übernehmen möchten. Es geht darum, das Vereinshaus vor und nach Veranstaltungen zu 
übergeben (z. B. Schlüssel) und den Zustand zu kontrollieren sowie den Getränkebestand zu 
zählen. Thomas Drechsler-Neuhaus, unser neuer zweiter Vorsitzender, und Andrea Riffel 
haben sich bereit erklärt, diese Tätigkeiten in Zusammenarbeit mit Helena Becker (Beisitz 
Organisation) zu übernehmen. 
 

• Thema: Interne Veranstaltungen 
Die Organisation der internen Veranstaltungen liegt in den Händen von Manfred Rädermann, 
Tanja Krutwage und Ann-Kathrin Flick. Tanja Krutwage informierte über die geplanten Events 
und bat dabei um freiwillige Unterstützung beispielsweise durch Thekendienst. Für den "Tanz in 
den Mai" (zwei Tage nach der Mitgliederversammlung) werden noch Helfer für Theke und Grill 
benötigt, wobei sich während der Versammlung bereits Freiwillige gemeldet haben. Es wurde 
vorgeschlagen, für weitere Veranstaltungen Gärtner ansprechen zu dürfen, die weniger 
Pflichtstunden geleistet haben. Es sei darauf hingewiesen, dass bei zu geringer 
Freiwilligenbeteiligung eine Veranstaltung möglicherweise abgesagt werden muss. 
 

• Thema: Der Container wurde am vorherigen Wochenende bereits am Freitag geöffnet und 
gefüllt, obwohl dies für Samstag angekündigt wurde. Samstags morgen war dieser bereits halb 
voll und schwieriger zu befüllen. Kann bitte genau kommuniziert werden, ab wann der Container 
verfügbar ist? 
Die Ankündigung wird entsprechend angepasst. Der Container wurde zu Beginn des Jahres 
relativ spät aufgestellt, daher wird erwogen, im nächsten Jahr einen zusätzlichen Container 
bereits im März zu platzieren. Es wurde von allen Anwesenden gewünscht, den Container von 
hinten nach vorne zu befüllen und alles ordentlich übereinander zu stapeln. Dadurch soll 
gewährleistet werden, dass später ankommende Gärtner den Container auch seitlich und nicht 
nur von oben mit einer Leiter befüllen können. Obwohl der Gartenwart dieses Anliegen in jeder 
Ankündigung betont, kommt es gelegentlich dennoch vor, dass es nicht beachtet wird. 
Darüber hinaus wurde vom Vorstand vorgeschlagen, den Container möglicherweise bereits am 
Donnerstag aufzustellen und zu öffnen, um bei ausreichender Füllung am Samstag einen 
weiteren Container bestellen zu können und so eventuelles Mehrvolumen abzufangen. 
 

• Thema: Es fliegt häufig eine Drohne über die Kleingartenanlage. Ist jemanden bekannt, wer 
dafür verantwortlich ist und kann damit aufgehört werden, da die Privatsphäre beeinträchtigt 
wird? 
Die Drohne ist bisher dem Vorstand nicht bekannt. Ein bekannter Drohnenbesitzer, der dem 
Vorstand bekannt ist, wurde kontaktiert, da das Überfliegen der Anlage nicht gestattet ist. 
 

• Thema: Wird das WLAN noch ausgeweitet? Wie ist da der Stand? 
Aktuell ist keine weitere Ausweitung geplant, da das Kosten-Nutzen-Verhältnis nicht optimal ist 
– das Internet ist nicht besonders schnell und der Ausbau verursacht entsprechende Kosten. 
Zusätzlich ist die Nachfrage unter den Gärtnern nicht ausreichend, um eine Erweiterung zu 
rechtfertigen. 

 
 
 
 
Christian Hund     Marcel Krutwage 
1. Vorsitzender     Schriftführer 


